



KENNEDY felicita a las fuerzas armadas americanas con motivo de los últimos acontecimientos en el Caribe

WASHINGTON — El presidente Kennedy, en un mensaje radiado y televisado a todo el país, con motivo del «Día de Acción de Gracias», ha felicitado a todos los hombres y mujeres norteamericanos de las fuerzas armadas «que han puesto de relieve en las pasadas semanas su inmediata disposición para enfrentarse con cualquier peligro que pudiera presentarse».

En un mensaje especial dirigido a las Fuerzas Armadas, el presidente dio las gracias a todos y manifestó que está seguro que el Todopoderoso bendice a todos los americanos por su amor a la libertad y decisión de mantener ésta en el mundo.

Kennedy agregó: «En esta fecha, tenemos especiales motivos para expresar nuestro agradecimiento a todos los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas Armadas, por su consagración al servicio y disposición al sacrificio, así como por su preparación inmediata para enfrentarse con cualquier peligro, como se ha demostrado en las últimas semanas. Desearía expresar mi agradecimiento personal a todos y a cada uno de vosotros por vuestra disposición».

183 UNIDADES INTERVIENEN EN EL BLOQUEO DE CUBA

La Marina de los EE. UU. ha anunciado que 183 unidades navales, entre ellas 8 portaviones, participaron en el bloqueo de la isla de Cuba que acaba de terminar por orden del presidente Kennedy.

LA NOTA PINTORESCA

La que ocurrió a un piloto de Iberia en cierta aeropuerto británica

MADRID.—Cuando el piloto de Iberia señor Ansaldo iba a accionar los mandos de su avión y despegar de un aeropuerto inglés rumbo a España, fue sorprendido por una llamada de un empleado del aeropuerto. Aquel hombre, obrero de la Esso, agitaba sus brazos desde la pista. El piloto español tuvo que salir de la «carlinga», para enterarse de lo que quería aquel hombre.

Cuando descendió a la pista, el obrero le entregó 50 chelines con este ruego:

«Quiero contribuir con esta modesta cantidad de 50 chelines para los damnificados de Barcelona.»

Un español dona 48 Escuelas a la Argentina

BUENOS AIRES. — Al concluir el próximo otoño quedarán en condiciones de ser habitadas 42 de las 48 escuelas que el famoso filántropo español don José Roger Balet ofreció hace muy pocos años y que corresponde a la donación de dos edificios por provincia.

En una entrevista que acaba de mantener con el presidente del Consejo Nacional de Educación informó que su programa para el año venidero comprende tres escuelas a construirse en el Charco, Formosa y Misiones, a las que deben unirse otras tantas ya proyectadas en Córdoba, Corrientes y Entre Ríos.

Siete nuevos pilotos de la Marina Mercante

SANTA CRUZ DE TENERIFE.—Ha tenido lugar en la Escuela Oficial de Náutica y Máquinas de esta provincia el acto de la entrega de los títulos correspondientes a los siete nuevos pilotos que han terminado con éxito sus exámenes, de entre un grupo de 26 presentados.

Los nuevos pilotos son don Magín Sanz Quevedo, don José Luis Rodríguez Cañero, don Miguel Ledesma Alonso, don José Rojo Montijano, don José Luis López Alonso, don Santiago Llamas Alarcón y don José Benítez Dávila Sánchez.

Cuatrocientos millones de pesetas para créditos pesqueros expresamente para buques congeladores

MADRID.—Una dotación especial de 400 millones de pesetas otorgada al Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, por el ministerio de Hacienda, se destina, según orden del mismo que inserta el «Boletín Oficial del Estado», a la concesión de préstamos para la construcción de embarcaciones de las características que luego se detallan, y han de ajustarse a las siguientes condiciones:

A) Cuantía, el 70 por ciento de la valoración que fije para cada construcción el ministerio de Hacienda; B) Interés, el 5'5 por ciento anual; C) Plazo de amortización, 15 años; D) Se garantizarán mediante primera hipoteca sobre el buque a construir.

Podrán optar a estos créditos los armadores que en el primer trimestre del año 1962 hubieran solicitado créditos para la construcción de arrastreros de más de 700 toneladas (R. B) dotados del mismo sistema de congelación, y de atuneros y buques de pesca de superficie con casco de acero de más de 150 toneladas (R. B) dotados del mismo sistema para la conservación de pescado. Los armadores que se encuentran en tales circunstancias en el plazo de 20 días contados a partir de hoy, mediante simple escrito dirigido a la Subsecretaría de Marina Mercante, acreditando en el mismo su conformidad con las condiciones que se establecen para el disfrute de estos créditos.

CONFITERIA "LA ARGENTINA"

Establecimiento equipado con los más modernos e higiénicos medios de confección

Próxima inauguración

Premio internacional a los cultivadores y exportadores de tomates alicantinos

A este concurso no concurre ninguna empresa agrícola de CANARIAS

ALICANTE. — Los cultivadores y los exportadores de tomates alicantinos acaban de obtener un importante premio en el congreso exposición internacional celebrado en Dijon (Francia) sobre normalización de los métodos de comercialización de diversos productos alimenticios. A dicho certamen ha concurrido España con dos productos de temporada: la cebolla y el tomate, que se encuentran actualmente en período exportable.

El Sindicato Nacional de Frutos y Productos Hortícolas convocó al efecto a los exportadores de cebollas de Valencia y a los de tomates de invierno de nuestra provincia, y, por tanto, estas dos zonas levantinas han sido las únicas que han concurrido al citado congreso exposición ostentando, en consecuencia, la representación de nuestro país.

Doce empresas dedicadas a la exportación del tomate en-

viaron a Dijon 377 cerelos de 6 kilos cada uno, confeccionados como es costumbre en los envíos al exterior y de acuerdo con las exigencias de los mercados de Occidente. La presentación del producto ha ido acompañada de colecciones de fotografías, estadísticas y otros detalles de interés general.

El jurado calificador ha otorgado a España un Oscar como premio a la mejor presentación de productos normalizados.



CORDONICÉSCAS

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué ahora que hay más abundancia de agua no se abre el pilar público de La Vega para que las personas poco pudientes puedan adquirir la gratuitamente, como antes, aunque sea en pequeñas cantidades?

¿Por qué pasan los meses y no se limpia el principal horno de superficie del islote de Hilarío que permanece lleno de au-lagas quemadas, latas vacías, etc. con el consiguiente mal efecto para los visitantes nacionales y extranjeros?

¿Por qué los taxistas de Arrecife no llevan uniforme como todos sus colegas del mundo?

¿Por qué los Maestros Nacionales de la provincia de Las Palmas no han cobrado la residencia de mayo?

¿Por qué no se obliga a los propietarios de viviendas que destrozan el alquitrán de las calles para colocar tuberías de desagüe, a que lo repongan rápidamente, dejándolo como estaba antes?

¿Por qué una persona compró en San Bartolomé plátanos a 9 pesetas kilogramo y esa misma persona en el mismo día los adquirió en Arrecife a 12 pesetas?

¿Por qué no reside en Arrecife algún funcionario técnico del Grupo de Puertos Menores de la Provincia, si es Arrecife el mayor de esos puertos menores?

¿Por qué existe en el comienzo de la carretera del Sur un flamante y bien presentado letrero en el que se anuncia el comienzo de obras de pavimentación en julio para terminarlas en diciembre, y estando ya en diciembre todavía no han comenzado?

¿Por qué se ha retirado el buzón de Correos situado en el barrio de La Vega, cuando tanta falta hace para los numerosos usuarios de aquel sector?

GUITO

Cayó un hombre al mar...

(Viene de cuarta página)
 ¿Logró llegar nadando hasta la entrada del canal asfixiándose luego en su interior? La autopsia dirá la última palabra. Pero entre tanto, aprendamos la trágica lección. La embriaguez constituye una plaga social que con frecuencia conduce a estos desgraciados sucesos, en los que siempre pagan caro tributo seres inocentes. La víctima, natural de La Vega, marinerero, deja viuda de edad.

AUDAZ AVENTURA

Cuatro polacos recorrerán 7.500 millas en el Atlántico a bordo de una frágil embarcación

«España nos ha gustado mucho», declara su capitán El «Hermes II» en ARRECIFE

Arrecife está siendo cada vez más frecuentemente visitada por pequeñas embarcaciones extranjeras que, ocupadas por jóvenes deportistas de las más diversas nacionalidades, intentan cruzar el Atlántico, en un desafío abierto al peligro, al riesgo y a la aventura. Hace pocos días recalaron por este puerto, procedentes de Gibraltar, los diminutos yates «Regnhildo» (sueco) y «Erechrine» (norteamericano), en ruta hacia el Caribe, y ahora le ha tocado el turno al denominado «Hermes II», polaco, primer barco de esta nacionalidad que toca Arrecife. Se trata de una frágil embarcación de 11,75 metros de eslora y bella estampa, que ha permanecido dos días atracado al muelle comercial. Va aparejado de balandro (un mástil) y su casco está pintado de blanco. Dispone también de un motor auxiliar de 30 H. P. En la cafetería «Brasilia» abordamos al capitán de la nave, quien, amablemente, accedió a contestar a nuestro interrogatorio, sirviéndonos como intérprete don Marcos González.

—¿Cuándo iniciaron el viaje?
 —El 7 de septiembre del año actual, en el puerto de Szczecin (Polonia)

—¿Qué itinerario han seguido?

—Szczecin, canal de Kiel, Amsterdam, Cherbourg, Brest, La Coruña, Camariñas, Vigo, Lisboa, Casablanca y Arrecife.

—¿Por qué esta visita a Lanzarote?

—Para conocer las bellezas turísticas de la isla. Hemos recorrido la zona volcánica de las Montañas del Fuego y nos ha maravillado. Resulta realmente impresionante.

—Desde Arrecife, ¿a dónde se dirigirán?

—A Las Palmas, Fort de France (Martinica), Miami y Nueva York. Allí rendiremos viaje.

—¿Longitud del trayecto?
 —Unas 7.500 millas.

—¿Esperan llegar a la «meta»?
 —Así lo esperamos. En otro caso no lo habríamos intentado

—¿Carácter del viaje?
 —Estrictamente deportivo.

—¿Quiénes integran la expedición?

—Cuatro jóvenes, todos polacos.

—¿Nombres y profesiones?
 —Un servidor, Bogdan Dackoc, capitán de la nave, e ingeniero de profesión. Jery Szalajko, también ingeniero, Zbiquien Pawlak, diseñador naval, y Bronistar Rozyn, oficinista.

—¿Qué opinión les merece los puertos españoles visitados?

—Inmejorable. España es un país muy bello, alegre y simpático. Nos ha gustado mucho. No podemos decir lo mismo de

otras naciones incluidas en nuestra ruta.

(Consignemos que esta pregunta hubo de formularla el periodista ante la insistencia del capitán Dackoc en prodigar elogios a nuestra Patria).

Y no molestamos más a los intrépidos navegantes polacos, porque en aquel momento se disponían a asistir a una sesión de cine. En la mañana del martes, el «Hermes II» zarpó para Las Palmas desde donde emprenderá el salto del Atlántico. Le deseamos un feliz y venturoso viaje.

GUILLERMO TOPHAM

Dos colaboradores de «ANTENA» (Facundo Perdomo Juan José Felipe Lima) galardonados

La revista madrileña «Certamen», dedicada a cuestiones de la Administración Local española, viene publicando desde el pasado año un concurso de artículos literarios que por su modalidad ofrece singular interés.

La Redacción de dicha revista aporta los títulos y, cual epígrafes de un examen, habrán de ser desarrollados con los méritos literarios, filosóficos y morales que hagan a su autor acreedor a un premio en metálico.

Se trata de escribir a máquina, a dos espacios y por una sola cara, una cuartilla (medio folio). De merecer la aprobación de la persona que «Certamen» designe, será publicado en la misma.

Nuestro estimado colaborador Facundo Perdomo ha obtenido ya cinco de estos premios. El pasado año ganó el que lleva por título «Camino

del cementerio» y este año se ha hecho acreedor, con felicitación del director de la mencionada revista, a cuatro más por sus artículos: «Recuerdos del pasado», «La Lección del Silencio», «El dueño» y «La Ley debe obligar a todos».

UN PREMIO DE LA AGENCIA CIFRA

En el pasado mes, y debido a su eficiente y brillante labor al frente de la corresponsalia de la Agencia Cifra en Puerto del Rosario, le ha sido concedida por dicha Agencia uno de sus premios nacionales a Juan José Felipe Lima, cuya labor periodística en pro de los intereses de la isla hermana es realmente meritoria y ejemplar.

ANTENA se complace en expresar públicamente su más calurosa felicitación a ambos distinguidos y estimados colaboradores, tan sinceramente apreciados en esta Casa.

La II Asamblea Turística de Canarias tendrá como sede nuestra ciudad

De Santa Cruz de La Palma regresó el alcalde de esta capital don Ginés de la Hoz Gil, después de asistir a la I Asamblea de Turismo de Canarias celebrada recientemente en aquella ciudad, de la que la prensa diaria ha informado ya ampliamente. El señor De la Hoz viene magníficamente impresionado del desarrollo de la misma, así como de las pecu-

liares bellezas de aquella isla y del extraordinario interés de los palmeros por elevar el nivel turístico de su tierra, a cuyo menester se dedican muchos isleños, en su mayoría profesionales. También nos manifestó el señor De la Hoz que la II Asamblea Turística de Canarias, que tendrá lugar en 1963, tendrá como sede Arrecife.

COLABORADORES DE «ANTENA»

PATRONA DE INFANTERIA

Por Manuel Perera Correa
(Ex combatiente de la División Azul)

Finaliza el año 1937, estamos en el frente de Madrid, y comienza a amanecer. Los primeros rayos de sol van llenando de luz y lindos colores las copas de los árboles de la Casa de Campo, cuyos reflejos dan en la tierra removida por los obuses y morteros enemigos. Estamos en la posición llamada de la muerte, ocupada por el batallón I de Tenerife, y mandada por el bravo Comandante Machado. Hay animación y alegría. Los infantes cantando y silbando alegremente salen del fondo de sus chabolas y refugios, pues es el 8 de Diciembre, fiesta de la Santa Patrona. Mientras, en el puesto de mando el Pater del batallón ayudado por oficiales y soldados prepara un altar para celebrar la Santa Misa. El pequeño reloj instalado en la chabola del comandante dio las 9 de la mañana. Las estridentes notas del cornetín de órdenes desparramó la llamada de batallón por la posición, y los infantes, arreglados y afeitados, acuden presurosos a formar, mientras allá en los parapetos los centinelas se paseaban nerviosos y vigilaban constantemente el campo enemigo. Ya están correctamente formados los hombres libres de servicio y el Pater se dispone a cumplir su misión, pero no todos piensan igual que los infantes nacionales. Allá en el campo enemigo, aquellos que no creen en la verdad de Dios, aprovechando aquel día de paz y de calma se disponen a atacar, y cuando el Pater eleva el Cáliz hacia el cielo para darle gracias a la Santa Patrona una ráfaga de ametralladora segó la vida de aquel Santo que cayó sobre el altar apretando entre sus manos el Cáliz al que salpicó con la sangre que brotaba de sus heridas. En seguida hubo un violento combate y el suelo se cubrió de sangre y de muertos.

Mientras en el puesto de mando el glorioso comandante Machado con un brazo destrozado por la metralla y sosteniendo

en sus manos una pistola aren-gaba a sus oficiales y tropa que pagados a sus armas disparaban sin cesar, el enemigo que había desencadenado tan furioso ataque había logrado llegar hasta el centro de la posición donde la lucha era terrible y allí fue donde los infantes nacionales demostraban su valor y gallardía, luchando con un enemigo superior que para vencerlos había tenido que esperar aquel día en que se celebraba la fiesta de su Santa Patrona. Y cuando ya el enemigo se creía victorioso y dueño de la posición y los milicianos con risa bestial iban a arriar la bandera con los colores de nuestra patria, para izar la bandera roja, unos ruidos de tambores y estrofas del himno de la fiel Infantería le hicieron titubear, momento que aprovecharon los defensores de la posición de la muerte para lanzarse en furioso contraataque. Con tanto ímpetu y valor se lanzaron al combate, que cuando el enemigo quiso reaccionar ya estaban más allá de las trincheras, abandonando a su paso, muertos, armas y banderas, mientras que a paso de carga, y cantando, avanzaba el batallón de San Quintín en ayuda de los supervivientes de la destrozada posición. Entre los hombres de ambos batallones se desarrollaron escenas de hermandad y patriotismo, y todos unidos comenzaron la piadosa misión de enterrar a aquellos que habían dado su vida por la Patria.

Terminado aquel piadoso acto se celebró por fin la Santa Misa, oficiada por el Pater del batallón de San Quintín, mientras allá en el cielo, cubierta de lindos resplandores, la Inmaculada Concepción, patrona de la Infantería, contemplaba y extendía su mano hacia aquellos buenos y valientes soldados.

Sirvan estas modestas líneas mías como homenaje a la Santa Patrona de Infantería y al Batallón de Tenerife.

Arrecife, diciembre de 1962

LA PROTECCION CIVIL EN ARRECIFE

Por Francisco Barrera Gordillo

A título informativo y como preámbulo a la reunión anual que ha de celebrar la Jefatura Local de Protección Civil de Arrecife en la primera quincena del actual mes, me propongo dar a conocer a nuestros lectores lo que la Protección Civil es, los motivos de su creación y lo que representa para la defensa de nuestros pueblos, ciudades, regiones, en una palabra, del suelo patrio.

Ya en 1941 se creó la Jefatura Nacional de Defensa Pasiva, con la misión de prevenir y remediar los daños que pudieran producirse en caso de guerra, hasta que el Decreto de 4 de mayo de 1960, creando la Dirección General de Protección Civil, dio mayor impulso a esta Organización, que se refleja en todos los actos en que interviene; pongamos por ejemplo los recientes desastres ocasionados por las inundaciones de Cataluña, con lo que bien se comprende que la Protección Civil ya no sólo se limita a casos de guerra, sino que se extiende a todos aquellos casos de calamidades públicas, como inundaciones, incendios, terremotos, etc.

Así pues, podemos definir la Protección Civil diciendo que es una necesidad impuesta por los tiempos actuales, que enseña y obliga a protegerse, por lo que necesita el funcionamiento conjugado de muchos Servicios. Estos Servicios a que aludimos son todos ellos tan importantes e indispensables, que e-

basta suprimir uno solo para que se resientan todos los demás.

Por ello, las personas que pertenecen a cualquiera de estos Servicios deben vivir con la inquietud constante de dar cima a su labor con inteligencia, laboriosidad y constancia, no desfalleciendo nunca y buscando la compensación a sus trabajos en las realizaciones que consigan, en favor y beneficio de sus conciudadanos.

Así pues, como verán nuestros lectores, se está llevando a cabo la organización de la Protección Civil, que si bien ha asumido las funciones que tenía la «Defensa Pasiva Nacional» está experimentando una transformación que es consecuencia del estudio y de las experiencias realizadas en otros países.

Salta a la vista el cambio de nombre, pues si en principio se llamó «Defensa pasiva», por ser su idea predominante la de cubrir el peligro, sin realizar ninguna otra actividad, hoy desaparece la palabra «pasiva», porque los cometidos que desarrollará, llegado el caso, representan la realización de una serie de actividades y el empleo de unos servicios dotados de medios que les permite una gran diligencia y prontitud en la ejecución; conceptos opuestos por completo a la idea de pasividad que pudiera desprenderse de la anterior denominación.

Arrecife, diciembre de 1962

Droguería «ICO»

LEÓN y CASTILLO, 41 (junto a farmacia Tenorio)

Se complace en recordarle que, conforme había anunciado previamente, desde el 1.º del corriente mes viene entregando, por cada 10 Ptas. de compras número que le permitirá participar en el sorteo que en ocasión de la festividad de Reyes tiene organizado.

Para este año dos colosales premios: Una magnífica Alfa, última modelo, de valor superior a las 6.000 ptas. y unas pendientes y anillo en oro, valorados en 2.000

Vea nuestros programas de mano. No deje de visitar nuestros establecimientos. Todas las semanas cambios de exposición en nuestros escaparates. Extensísima variedad en artículos de regalo al alcance de todas las posibilidades

ROCALLA, S. A.

Tuberías y depósitos fibrocemento
Agente de Ventas: REYES HERMANOS

Cristalerías: Hnos. Zerolo, 1

LAMPARAS Y APLIQUES Hnos. Zerolo, 1

CARNET SOCIAL

VIAJEROS. — Acompañado de su señora esposa regresó de su viaje a la Península el Registrador de la Propiedad de Arrecife don Alfonso Zabaleta Arias.

— De Madrid llegaron el doctor don Manuel Rodríguez Bethencourt y el abogado don Bonifacio Villalobos Guerrero.

— Marchó a la capital de España el abogado asesor del Ayuntamiento de esta capital don Joaquín Ruiz Gómez.

— Por vía aérea marchó el viernes a Tenerife doña Carmen Rosa R. Bethencourt de Gómez Ullate.

— A Las Palmas hizo viaje con su esposa el doctor don Bienvenido de Paiz.

— Con el mismo destino marcharon los industriales don Juan Betancort López y don Juan Sánchez Pérez.

NATALICIOS. — Ha dado a luz un niño la señora esposa del agente comercial don Oscar Cabrera Pinto, de soltera Blanca Roca Morales Armas.

— También dio a luz un varón, primero de sus hijos, doña Carmen González Martín, esposa del funcionario del Instituto Nacional de Previsión

don Vicente Torres García.

— Asimismo dio a luz una niña, sexto de sus hijos, la esposa del piloto de la Marina Mercante don Manuel Jordán Martín, de soltera Emilia de Quintana Sáenz.

PROXIMA BODA. — Pasado mañana tendrá lugar en Las Palmas el enlace matrimonial de la señorita Teresita del Niño Jesús Cabrera González con nuestro paisano don Marcial Robayna González.

MATRIMONIOS. — A la 1 de la tarde del miércoles contrajeron matrimonio en esta capital la señorita Antonia Luis Suárez y el industrial grancañario don Juan Marrero Pérez. La nueva pareja, que marchó en viaje de novios a Tenerife y La Palma, fijará su residencia en Las Palmas.

ASCENSO. — Ha ascendido a teniente coronel piloto de Aviación el comandante don Enrique León Villaverde, prestigioso militar que cuenta con numerosas amistades en Arrecife. Continuará ejerciendo su cargo de Ayudante de Campo del General Jefe de la Zona Aérea de Canarias.

JONES, un futbolista de calor.

con mi familia.

— ¿Tus mayores ilusiones futbolísticas hoy?

— Llegar a internacional y ser campeón de Liga.

— Lo primero estuvo a punto de ocurrir ya.

— Sí, tenía gran ilusión por haber participado en los Campeonatos Mundiales. A ver si se

(Viene de sexta página)

realiza para los próximos.

— Así que los dos deseos no son del todo imposibles.

— Si esta temporada somos campeones y yo visto la camiseta roja, la de 1962-63 será una temporada inolvidable para mí...

— Y si a fin de curso hay muchos sobresalientes...

SUCESOS EN LANZAROTE

Cayó un hombre al mar en la explanada de la calle Coll

Su cadáver apareció tres días después en el fondo de un canal de desagüe de 25 metros de longitud

Sobre las once y media de la noche del lunes día 26 y cuando paseaban junto al muro de la explanada de la calle Coll los amigos Florencio Rodríguez Grimón, de 35 años, y Ambrosio Machín Ferrera, de 50 (ambos en estado de embriaguez), el primero de ellos cayó al mar, por cuyo motivo su compañero dio cuenta inmediatamente al policía municipal de servicio en aquella zona. Se realizaron las primeras labores de búsqueda, sin resultado positivo. Avisado el cabo de la Guardia municipal don Heracleo Niz (Pollo de Arrecife), éste se despojó de sus vestiduras, arrojándose al agua sin que tampoco hallase la menor huella del desaparecido. Luego se dio oportuna cuenta a la autoridad de Marina, cuyo personal inició también la labor de localización. Al día siguiente, el suboficial de Marina don Miguel Rodríguez y el Pollo de Arrecife se introdujeron en un ca-

nal de desagüe del viejo matadero municipal, de unos 25 metros de longitud y provisto de tres ramales, pero no pudieron recorrerlo en su totalidad debido al volumen de sus respectivos cuerpos.

Ante el carácter negativo de los trabajos de localización en aquel lugar se pensó en la posibilidad de que el infortunado Grimón pudo ganar tierra ya que sabía nadar, y que se hallase en algún lugar de la isla. Por diversos agentes de la autoridad se extremaron las medidas de reconocimiento destinadas a tal fin, pero nadie logró dar con su paradero. En la mañana del jueves, y aferrado a la idea de que por allí tendría que aparecer el cadáver, el Pollo de Arrecife organizó un último intento. Con la espontánea colaboración del vendedor Ramón Sepúlveda Martín y del conductor de triciclo José Manuel Betancort Martín entraron en el orificio. Cuando

— Entonces, temporada redonda y felicísimo verano próximo.

— ¿Tu mayor alegría futbolística hasta ahora?

— Está bien reciente: el campeonato de Europa.

— Y a seguir marcando de cabeza.

— Se hará lo que se pueda, con la cabeza y con los pies.

uno de los hombres había alcanzado ya unos veinte metros de profundidad, y en el último recodo, descubrió el cadáver, que aparecía boca abajo, con parte de su cabeza enterrada en la arena y la arena y el fango. Tras grandes esfuerzos fue extraído del canal y puesto a disposición del Juzgado de Marina.

Se han hecho muchas conjeturas sobre la forma en que halló la muerte el aludido Grimón. ¿Se ahogó en el mar siendo después empujado por el oleaje hacia el interior de la tubería?

(Para a segunda página)

Viajes SOLYMAR

AGENCIA DE VIAJES. G. A. T. N.º 71

CASA CENTRAL

Quintana, n.º 21 - Tel. 526 - 527 - 549
PUERTO DE LA CRUZ (Tenerife)

TELEGRAMAS:
VIAJESOLYMAR

SUCURSALES:

ARRECIFE DE LANZAROTE

León y Castillo, N.º 8 - Tel. 409

LAS PALMAS DE GARN CANARIA

Albareda, N.º 23 - Tel. 32416

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Bethencourt Alfonso, N.º 2 - Tel. 2998

SANTA CRUZ DE LA PALMA

Hall Hotel Mayantigo - Tel. 682 - 684

Excursiones. Reserva de hoteles. Reserva de pasajes terrestres, aéreos y marítimos, en España y extranjero, a precios oficiales.

Consúltenos por teléfono 409, en esta plaza

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Planificación de una parte de Lanzarote con fines turísticos

"La isla me ha impresionado extraordinariamente", ha declarado el Subsecretario de Turismo

En visita oficial llegó a la 1 de la tarde del viernes, por vía aérea, el Subsecretario del Turismo don Antonio García Rodríguez Acosta, acompañado de algunas autoridades provinciales, procedente de Fuerteventura. Momento antes, y en viaje directo desde Gando, había llegado el director general de Promoción del Turismo don Juan de Arespacochea y Felipe, en unión de otras jerarquías. Ambos aviones evolucionaron sobre la ciudad y la isla antes de tomar tierra en Guacimeta. El día era espléndido, con cielo despejado, sol «pícn» y mar en absoluta calma, presentando Lanzarote así sus mejores galas para recibir a tan ilustres personalidades. Mientras se esperaba el avión que conducía al Subsecretario, el Delegado del Gobierno señor Alemán acompañó al director general señor Arespacochea a la magnífica playa de Papagoyo, de la que hizo cálidos elogios. La comitiva general visitó después la cadena de playas del litoral oriental de Lanzarote, deteniéndose en el salón bar restaurante que se está construyendo en el fondo de

una cueva situada cerca de La Tiñosa (aprovechando sabiamente las maravillosas condiciones naturales del lugar), en donde les fue servido un aperitivo. Luego la caravana recorrió detenidamente la zona volcánica de la Montaña del Fuego y cultivos especiales, mostrándose los excursionistas realmente encantados de los originales paisajes contemplados.

Visita de una Comisión técnica

Imperativos de espacio nos impide ser más extensos en esta crónica, pero señalemos lo extraordinariamente impresionados que han salido de la isla los ilustres visitantes, augurando ambos a Lanzarote un lisonjero porvenir en el aspecto turístico. El señor Rodríguez Acosta precisó que oportunamente vendrá a la isla una comisión técnica del ministerio al objeto de someterla a un plan de ordenación y organización. En las últimas horas de la tarde emprendieron viaje de regreso a Gando siendo despedido en el aeródromo por las primeras autoridades.

Imposición de una condecoración al señor Suárez Lubary

Hoy, homenaje de despedida a la señorita Cadenas

En el transcurso del vino de honor ofrecido el martes por el Ayuntamiento al Magisterio de esta capital se procedió a la imposición de la medalla de Alfonso X el Sabio al maestro nacional don Mario Suárez Lubary por la Inspectora de Enseñanza Primaria de Zona. La señorita Cadenas pronunció unas palabras exaltando la labor pedagógica del señor Suárez Lubary a través de 40 años en el ejercicio de su profesión, con testando el homenajeado, también en breves palabras, para agradecer la honrosa distinción de que ha sido objeto, a propuesta de la Inspectora de Zona. En el acto, al que asistieron las primeras autoridades eclesiásticas, civiles y militares, reinó la más estrecha herman-

dad y camaradería. Hoy martes y con motivo del próximo traslado voluntario de la señorita Cadenas a una ciudad peninsular, el Magisterio lanzaroteño le ofrecerá un acto de homenaje como premio a la ingente y meritoria labor que ha realizado en la isla en todos los aspectos de la Enseñanza Primaria. De dicho acto nos ocuparemos más extensamente en la edición del martes.

Seis aviones entraron el viernes

Con la frecuente arribada de aviones de Turismo de «Tassa» y «Span-tak» nuestro aeropuerto viene cobrando bastante movimiento. El viernes último aterrizaron 6 aparatos: tres de Iberia (uno de Tenerife y dos de Las Palmas); un Douglas DC-3 de Spantak, una avioneta de Tassa y un Junker militar.

LA VIDA EN EL PUERTO



Primer embarque de pescado congelado al Líbano en la motonave noruega «Concordia Sky»

Barco directo a Barcelona

- ✪ Seiscientas toneladas de sal para la Península
- ✪ Zarpó para Nueva York el yate polaco «Hermes II»
- ✪ El «Vicentuco» y «La Cavada» entraron remolcados por el «Alegranza»

A las 9 de la mañana del sábado tomó atraque en el muelle de Los Mármoles la motonave frigorífica noruega «Concordia Sky», de 129 metros de eslora y 8 000 toneladas de desplazamiento, que procedía de Nueva York y otros puertos norteamericanos, vía Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas. Aquí cargó 96 toneladas de pescado congelado para Nápoles y 15 para Beirut (capital del Líbano) primer embarque de este producto que se realiza a aquel lejano país del cercano oriente.

TURISTAS NORTEAMERICANOS

El «Concordia Sky» conducía 12 viajeros (de edad avanzada) en su mayoría de nacionalidad americana, pues ya es sabido que se trata de modernos buques mixtos para pasajeros y mercancías. Dichos viajeros realizaron excursiones turísticas al sur de la isla y a las playas. En la noche del mismo día continuó viaje a Casablanca, Génova y Beirut.

PESCA CONGELADA Y CONSERVAS PARA EL MERCADO CATALAN

Tal y como oportunamente anunciamos, el martes arribó con procedencia de Las Palmas la motonave española «Puente Castrelos», que asimismo atracó al muelle de Los Mármoles para embarcar 10 toneladas de pesca congelada (primera que se envía a Barcelona) y una pequeña partida de sardinas en conserva, ambos productos destinados al mercado catalán. Horas más tarde zarpó para Alicante, Tarragona y Barcelona.

BUQUE PARA VIGO

Debido a una avería no pudo arribar en la fecha anunciada el mercante «Puerto de Aspí

El trio de baus «Fe», «Esperanza» y «Caridad»

También la pasada semana arribaron los baus gallegos «Fe Montenegro», «Esperanza Montenegro» y «Caridad Montenegro», que efectuaron aprovisionamiento de combustible, víveres y agua.

roz», que hoy es esperada de San Esteban de Pravia, vía Puerto del Rosario, en donde descargó una partida de carbón mineral. Aquí embarcará unas 600 toneladas de sal (su cupo completo) para los puertos gallegos de Vigo y Marín.

YATE EXTRANJERO

En la mañana del martes se hizo a la mar rumbo a Las Palmas, Martinica, Miami y Nueva York, el yate de recreo de bandera polaca, «Hermes II», de cuya estancia en Arrecife nos ocupamos ampliamente en otro lugar del periódico.

«SE METIO A REDENTOR...»

Días pasados sufrió una avería cuando trabajaba en la costa africana el motopesquero «La Cavada», de la flota «Pagasa», y con objeto de remolcarlo se dirigió a aquel lugar el barco de la misma naviera «Vicentuco». Pero he aquí que el «Vicentuco» también averió su eje de cola, por lo que ambas unidades hubieron de ser remolcadas hasta Arrecife por la motonave de la citada compañía «Alegranza». El convoy llegó a Arrecife sin novedad en la tarde del miércoles.

Extraordinaria afluencia de pesqueros peninsulares

Ofrecemos por último la relación nominal de los numerosos buques pesqueros que nos han visitado, en ocho días, unos de arribada forzosa y otros a realizar operaciones de avituallamiento: Masó 21, Masó 22, Exploramar, Nuestra Virgen del Carmen, Laura María, Antonio Cid, Nuestra Madre Macarena, Hernández Zapata, Mary Francis Conchín, Diego Piñero, Siempre Esperanza, Vifratea, Victoria de Joyas, José Quintino, Castillo de doña Blanca, Rey de los Niños, Santo del Mar, Mariasu, Mediterráneo, María Rosa, El Gabarrón, Ciudad de Tarifa, Nuestra Virgen de las Angustias, Cabo de Santa Pola y Río Danubio.

Un movimiento considerable, con un buen número de toneladas de registro bruto.

Excmo. Cabildo Insular de Lanzarote

El Presidente del Excmo. Cabildo Insular de Lanzarote HACE SABER: Que habiendo sido aprobada provisionalmente por la Junta de Valoración, en sesión celebrada el día veintiseis del actual, la Tabla de Valores para la exacción del arbitrio de importación y exportación de mercancías en esta Isla que ha de regir en el próximo año, se hace público por medio del presente que la misma se encuentra a disposición de cuantas personas la deseen examinar, en las Oficinas de la Inspección de Arbitrios de esta Corporación, por espacio de quince días a contar del siguiente a la publicación de este Edicto en el Semanario «AN TENA», durante cuyo plazo podrán formularse las reclamaciones que se estimen pertinentes contra la misma ante esta Corporación y por escrito

Arrecife a 27 de Noviembre de 1962
El Presidente.

LOS REPORTAJES DE HOY

JONES, un futbolista de color que triunfa en el Atlético de Madrid

Estudia Ciencias Económicas y es hijo del Alcalde de Santa Isabel de Fernando Poo

TANGER.—El oro futbolístico de la cabeza de Kocsis amenaza con quedar empalidecido y rebajado ante el ébano de la cabeza de Jones. Este muchacho guineano está depurando de tal manera su juego de cabeza que, aparte de otras virtudes balompedicas que le sitúan al borde de los entorchados internacionales, va camino de superar todas las testas prodigiosas del fútbol europeo. Como se sabe, Miguel Jones Castillo es hijo del alcalde de Santa Isabel, nacido en la capital de nuestra Guinea y criado a la orilla de la ría bilbaína.

—¿Empezaste a jugar en Bilbao?

—Exactamente. Primero, en el Baracaldo, donde sólo estuve media temporada, para pasar al Indauchu.

—Luego...

—Allí me di a conocer y ya pasé al Atlético de Madrid.

—Te hemos visto actuar en varios puestos. ¿Cuál prefieres?

—No tengo preferencias por ninguno y juego con el mismo

afán donde me ponga el entrenador.

—Pero, si te dieran a escoger...

—Escogería el de delantero centro.

—No hay más remedio que hablar de tus remates de cabeza.

—Siento una gran alegría cuando pesco un balón en el aire y lo llevo a la red en un remate de cabeza.

—Remates que ya se han hecho famosos. ¿Se debe ello a un entrenamiento especial o a una predisposición?

—Yo creo que es una cualidad, porque siempre lo encontré más fácil que otra jugada.

Y aunque sí lo practico, como es natural, no hasta el punto de creer que todo se lo debo a esta práctica.

—¿Tu jugada favorita?

—La que termina en gol, sea con la cabeza o con el pie y resulta más o menos vistosa y espectacular.

—¿También estudias?

—Sí. No hay más remedio.

—¿Carrera?

—Ciencias Económicas.

—¿Curso?

—Actualmente estoy matriculado de segundo.

—¿Se puede estudiar y jugar al fútbol?

—Si se puede, pero hay que tener mucha fuerza de voluntad.

—¿Eres mejor futbolista que estudiante?

—Ya veremos al final: cuando termine la carrera podré decir si destacaré más en el campo o en la Facultad.

—¿Qué harás cuando dejes de jugar?

—Por ahora no tengo pensado nada. Probablemente ejercer mi carrera.

—¿Otros pasatiempos?

—Principalmente, el cine, la lectura y la tertulia con los amigos.

—¿Algún «hobby»?

—Sí. Coleccionar banderines, tanto deportivos como de las ciudades donde vamos a jugar.

—¿Cómo pasaste tus últimas vacaciones?

—En nuestra casa de Bilbao,

(Pasa a cuarta página)

Diecinueve mil muertos costó a Argelia su independencia

Se registraron 42.000 ataques

PARIS.—Más de 19 000 personas murieron en Argelia en el curso de unos 42 000 ataques durante los siete años y medio que, desde el día 1 de noviembre de 1954 al 19 de marzo de 1962, ha durado el conflicto argelino, según un informe facilitado por Louis Joxe, ministro francés para Asuntos de Argelia.

Las cifras anteriores están contenidas en una respuesta por escrito dada por Joxe respecto a una pregunta que en relación con este tema se suscitó en el Parlamento francés.

En el mismo informe el ministro francés añade que los muertos fueron 16.378 musulmanes y 2.788 europeos; los heridos, 13 610 musulmanes y 7.541 europeos, y el número exacto de ataques registrados fue de 42.090. Durante los siete años y medio de la guerra desaparecieron 13.289 musulmanes y 375 europeos.

Hermanos "GUERRA"

Central, Franco núm. 1



Sucursal, José Molina, 19

Comunica a su distinguida clientela la ampliación y nuevas instalaciones de sus vitrinas frigoríficas, en las cuales podrán hallar una variada gama de artículos de alta calidad, tales como los sabrosos **pavos, pollos, gambas, langostas** y toda clase de carnes en sus diferentes calidades

Asimismo se complace en ofrecer una gran variedad de artículos de Navidad: frutas cristalizadas, pedacillos, pastelillos, polvorones y turrónes de las mejores marcas, entre ellas las de Monerris Planell, La Flor de Jijona, El Camello, Millares Sirvet, etc., sin olvidar las artísticas Cestas Navideñas, todo esto sazonado con los mejores licores y vinos espumosos, de las más acreditadas marcas nacionales y extranjeras, además de los célebres «caldos» del país

No lo duden hagan sus compras en estos establecimientos y además de la inmejorable calidad de sus artículos, serán obsequiados con unos Cupones con los cuales podrán optar a los SEIS magníficos PREMIOS que se hallan expuestos en sus escaparates comerciales

No lo piense más, una llamada a los teléfonos 35 o 288, y sus pedidos o encargos serán atendidos con todo esmero y rapidez

CINE ATLANTIDA



PRESENTA UNA PRODUCCION SAMUEL BRONSTON



JEFFREY HUNTER - SIOBHAN McKENNA - HURD HATFIELD - RON RANDELL
VIVECA LINDFORS - RITA GAM - CARMEN SEVILLA - BRIGID BAZLEN - HARRY
GUARDINO - RIP TORN - FRANK THRING - GUY ROLFE - MAURICE MARSAC
GREGOIRE ASLAN - ROBERT RYAN EN EL PAPEL DE SAN JUAN BAUTISTA

ARGUMENTO PHILIP YORDAN DIRECTOR NICHOLAS RAY PRODUCTOR SAMUEL BRONSTON

El film bíblico más importante después de "Ben-Hur"

"CIRCULO MERCANTIL"

Sociedad Centenaria de Cultura y Recreo

De conformidad con el Artículo 21 del vigente Reglamento, se convoca a los Sres Socios de Número y de Número de Cuota Reducida que hayan cumplido dos años como tales, para el próximo Domingo día 9 a las 12 horas, con el fin de elegir los candidatos a la Presidencia de esta Sociedad para el próximo año 1963

Dado la importancia del asunto se ruega la puntual asistencia

Arrecife a 1º de Diciembre de 1962

Vº Bº

El Presidente,

Domingo Lasso San ana

El Secretario,

Rafael Cabrera Cullen

A V I S O

Comisión Municipal del Centro Agrario de Arrecife

Se pone en conocimiento de los sres. empresarios agrarios de este Término Municipal que se prorroga, hasta el día 10 del próximo Diciembre, el plazo, que terminaba el 30 del presente mes, para realizar la inscripción censal.

Se acuerda, una vez más, la obligación en que están los señores empresarios de presentarse en las oficinas censales para rellenar el correspondiente cuestionario, aunque no hayan sido previamente citados.

Aquellos que, antes de finalizar el plazo indicado, no hayan realizado su inscripción serán sancionados con MULTAS DE QUIENIENTAS O CINCO MIL PESETAS.

Espera esta Comisión que los sres. empresarios agrarios sabrán cumplir con esta obligación censal, sin que en ningún caso haya que aplicar las sanciones indicadas.

En Arrecife, a 3 de Diciembre de 1962

EL ALCALDE-PRESIDENTE,

Se desea

Alquilar habitación, sitio céntrico; preferible exterior e independiente
Ofertas en esta Redacción

Se vende

Pailebot 30 toneladas, 2 lanchas, artes y otros enseres
Informes en León y Castillo, 6-Teléfono, 154

Cine «ATLANTIDA»

Martes

«C. B. Films» presenta de estreno un film de extraordinaria fuerza emotiva basado en FABÍOLA

LA REBELION DE LOS ESCLAVOS

CINEMASCOPE-EASTMANCOLOR
Por Rhonda Fleming, Ettore Manni, Gino Cervi y Rafael Rivelles. La historia de dos Romas: la del decadente esplendor de los palacios y la de los cristianos perseguidos y refugiados en las catacumbas
(Todos los públicos)

Miércoles

Colossal estreno del Oeste. «Mundial Films» presenta una película «Warner Bros»

EL ZURDO

Con Paul Newman, como «Billy el Niño», un pistolero con febril sed de venganza que desencadenó una avalancha de crímenes y terror. Un personaje sorprendente: tierno y feroz... de conmovedora simpatía, pero ansioso de derramar sangre
(Autorizada mayores)

Jueves

Esté atento a nuestras certeleras

Viernes

El mayor drama de la historia del mundo en su más grandiosa versión cinematográfica

REY DE REYES

CINEMASCOPE - TECHNICOLOR
Por Jeffrey Hunter, Rober Ryan, Rita Gam, Carmen Sevilla, Vivecc Lingfors... y miles de extras figurando judíos y soldados de las legiones romanas. De entre un mundo de bárbara tiranía, surgió Jesús de Nazareth enseñando el camino del amor y la verdad con el ejemplo de su vida
(Tolerada para menores)

IMPORTANTE: Por su larga duración, tardes a las 7

SABADO: TRES FUNCIONES
Muy pronto: La última producción de J. A. Bardem «A LAS 5 DE LA TARDE», por Francisco Rabal, Nuria Espert y Germán Cobos

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Una interesantísima película con un argumento que llegará al corazón de los espectadores

LOS HIJOS AJENOS

Por Alma Rosa Aguirre, Aldo Monti y María Gracia
(Autorizada mayores)

Aventuras, luchas y canciones en la película mejicana

TIERRA DE HOMBRES

EASTMANCOLOR
Por Toni Aguilar, Domingo Soler y Rosa de Castilla
(Tolerada para menores)

Un film trascendental por la importancia de su tema y por la valentía con que lo trata

SUAVE ES LA NOCHE

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE
Por Jennifer Jones, Jason Robards, Jr. Joan Fontaine y Tom Ewell

Una mordaz crítica de una forma de vida en boga actualmente, interpretada por un elenco incomparable
(Autorizada mayores)

Nota: Por el largo metraje rogamos puntualidad

Próxima semana: La incomparable SOFIA LOREN en LA MILLONARIA

8 DE DICIEMBRE Día de la Madre

Encargue desde hoy su ramo de flores naturales en Peluquería IRIS o llamando al Tlfo, 178

Por gentileza de Fundador Domecq en el próximo número comenzaremos a publicar la clasificación del Campeonato de bolas

Comandancia Militar de Lanzarote

Con motivo de celebrarse el día 8 de Diciembre la festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona del Arma de Infantería, quedan invitados a la Misa de campaña que se celebrará en el patio del acuartelamiento del Batallón de Infantería Lanzarote N° LIV, a las 11 horas, todos los Sres Jefes, Oficiales, Suboficiales y Asimilados de los tres ejércitos, residentes en esta plaza en cualquier situación en que se encuentren

Arrecife, 4 de Diciembre de 1962

Excelente obsequio por poco dinero

Adquiera, a precios asequibles, los nuevos Estuches de regalo de VINO lanzaroteño «CHIMIDAS», conteniendo DOS BOTELLAS grandes de MALVASIA SECO y UNA BOTELLA DE MOSCATEL DULCE, solera 1881 o TRES BOTELLAS DE VINO SECO
Una revelación de la industria vitivinícola isleña.
Cajitas manuales decoradas con motivos típicos de la isla.

Los hallará, próximamente, en los principales establecimientos del ramo.

edidos: GUILLERMO CABRERA DIAZ, teléfono, fábrica, mosaic

CRUZCAMPO, en r

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

CIENCIA Y HUMANIDAD

El oftalmólogo señor Berraquer devuelve la vista a una camarera mallorquina

Generoso rasgo de un matrimonio danés

PALMA DE MALLORCA.— Una invidente mallorquina ha recobrado la vista gracias a la generosidad de un matrimonio danés. Los señores Carl Bom y esposa, que cada seis meses realizan un viaje a Mallorca, conocieron durante una de sus estancias en la isla al matrimonio Sebastián Gomila y Catalina Pomar, que prestaban servicio de camareros en el hotel donde se hospeda el matrimonio danés. Hace tres años la esposa empezó a perder la vista y la enfermedad degeneró paulatinamente en ceguera total. Enterados de ello los señores Bom, decidieron hacer lo posible para ayudar al matrimonio mallorquín y costearon su via-

je y estancia en Dinamarca, donde Catalina fue examinada por los más reputados oftalmólogos de aquel país, los cuales, por último, aconsejaron el examen de la invidente por el oftalmólogo español doctor Berraquer. El pasado 21 de octubre fue intervenida en Barcelona la señora Pomar, con el feliz resultado de que ha recobrado la vista. Todos los gastos han corrido a cargo de los señores Bom, quienes ahora han invitado al matrimonio mallorquín y a sus dos hijos a pasar unas vacaciones en Dinamarca. Los pequeños, una muchacha de 15 años y un niño de 11, llaman a sus protectores «papá» Bom y «mamá» Bom.

Coches alquiler sin chófer

«AUTO DOMAFRANDO»

Calle Blas Cabrera, 13

pone al servicio de toda la Isla y visitantes, sus mejores coches

VIAJE EN UN COCHE COMO SI FUERA PROPIO, con economía, tranquilidad y servicio rápido

VARIANDO EL TEMA

:- El dolor del prójimo -:

Por Aureliano Montero Sánchez

Cuando sentimos el dolor del prójimo como si fuera nuestro.

Cuando suframos con el ser doliente sus propios sufrimientos.

Cuando pongamos nuestra mano hermana sobre el dolor ajeno

y en entrega piadosa le probemos que su dolor es nuestro...

—o—

Cuando nuestro egoísmo sea trocado por nobles sentimientos.

Cuando lloremos con el ser que llora, aliviando su pecho.

Cuando fundidos en su misma pena le demos el consuelo

de compartir con él sus tristes cuitas, y ayuda le prestemos...

—o—

Cuando pensemos que hasta los peores, que hasta los más abyectos,

son también hijos del Creador amado y son hermanos nuestros.

Cuando pensemos en lo deleznable de nuestro propio cuerpo.

Cuando pensemos que nosotros mismos también somos expuestos

a caer en el mal, o en el pecado, en que cayeron ellos.

—o—

Cuando sintamos el dolor de todos igual que el dolor nuestro.

Cuando gocemos del amor al prójimo, como enseñó el Maestro...

podremos alegrarnos, porque, entonces, será señal de que Jesús ha vuelto.

Arrecife de Lanzarote, diciembre de 1962

JUGUETES ELECTRICOS JAPONESSES

Los mejores del mundo  Por primera vez en Arrecife

Imitan con toda perfección, por medios mecánicos, escenas de la vida humana y del mundo animal

Adquiéralo o encárguelos en «BAZAR DE ARTESANIA»

PARQUE MUNICIPAL (Frente al Parador Nacional)

Teléfono, 436

Todos los días, exposición y demostraciones.

Maravillosa obra de la industria nipona.